

*Fröhliche Weihnachten...*



## Elternbrief im Dezember

Liebe Eltern,

wie jedes Jahr um diese Zeit duftet unser Schulhaus besonders gut nach Plätzchen, Klassen besuchen das Weihnachtsmärchen oder den Weihnachtsmarkt und Weihnachtslieder klingen aus den Klassenzimmern. Heute ist es endlich soweit: Die Winterferien stehen vor der Tür und wir schauen auf viele schöne Ereignisse zurück:

Ein ganz besonderes Highlight in diesem Jahr war sicherlich der Beginn unserer Leitbildarbeit. In den letzten Monaten wurde intensiv in allen Klassen unser erster Wert des Leitbildes „HERZLICH“ erarbeitet.



Gemeinsam haben wir uns erstes Leitbildfest in diesem Jahr, unser Herzlich-Fest, gefeiert. Es war ein Geschenk zu sehen, wie die vielen kleinen und großen Ideen, Aktionen und Vorbereitungen am Ende zu einem gemeinsamen großen Fest zusammengewachsen und eine ganz besondere Atmosphäre herbeigezaubert haben. Herzlichen Dank für Ihren Besuch und die Unterstützung beim Fest.

Im nächsten Halbjahr freuen wir uns auf die Weiterarbeit mit unserem Leitbild. Es ist mit Vertretern der Elternschaft eine kleine Arbeitsgruppe geplant. Wir wollen einen **Sponsorenlauf** durchführen und im Sommer ein großes Sommerfest, **das Fest der Kulturen**, mit Ihnen feiern.

Für dieses Halbjahr danken wir Ihnen herzlich für die gute Zusammenarbeit und wünschen Ihnen eine besinnliche Weihnachtszeit, schöne Ferien und einen guten Start ins neue Jahr.



Liebe Grüße

*Madline Wieseotte und Katja Homeyer*